

## 退任ご挨拶

謹啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて 私儀

このたび令和3年12月13日をもちまして社会福祉法人三豊広域福祉会理事長を退任いたしました。

平成7年の理事長就任以来、法人運営等にたずさわり、在任中は関係機関をはじめ多くの方々から温かいご指導ご支援を賜り心から厚く御礼申し上げます。

今では知的障害者の三観圏域における中核施設として認められる事業所となりました。

なお 後任理事長には佐伯明浩が就任いたしましたので、私同様変わらぬご厚情を賜りますようお願いいたします。

まずは略儀ながら御礼かたがた退任のご挨拶とさせていただきます。

謹白

令和3年12月吉日

社会福祉法人三豊広域福祉会

前理事長 白川 晴司

## 就任ご挨拶

謹啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて 私儀

このたび令和3年12月13日をもちまして社会福祉法人三豊広域福祉会理事長に就任いたしました。

障がいのある人もない人も「ともに暮らし 自立し 社会参加できる環境」の実現は、すべての方々の願いであります。

もとより微力ではありますが、地域福祉の発展、みんなが笑顔になれる環境づくりに専心努力し、法人運営にあたる所存でありますので、前理事長同様、何卒特段のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

まずは略儀ながら就任のご挨拶とさせていただきます。

謹白

令和3年12月吉日

社会福祉法人三豊広域福祉会

理事長 佐伯 明浩